



## Nouvelle campagne Orange à l'international « La Fleur »

« La Fleur » est la dernière campagne Orange créée à l'occasion de la Saint-Valentin en Afrique.

Ce film est un conte qui prend vie dans une Afrique hors du temps.

L'animation et l'atmosphère musicale nous entraînent dans un univers singulier où quatre hommes vont s'affronter pour ravir le cœur d'une princesse.

Pour la séduire, ils vont se lancer en quête d'une fleur légendaire.

S'en suit alors une course effrénée pour être le premier à cueillir la fleur et l'offrir à la princesse...

Ce film d'animation est une Ode à la longue tradition orale des contes africains et souligne l'importance des mots.

Il a été réalisé par l'américain Scott Benson.

La musique a été composée et arrangée par Chris Canavaggio et Sean Henry.

Et la campagne a été imaginée par l'agence Marcel.

**Le film** : <http://youtu.be/Himg4bcQhfU>

### Contacts Communication :

Emilie Seid, [emilie.seid@conseil.publicis.fr](mailto:emilie.seid@conseil.publicis.fr) / 01 44 43 70 21

Romain Sybillin, [romain.sybillin@marcelww.com](mailto:romain.sybillin@marcelww.com) / 06 26 98 42 58